

Le R. P. Becchi, commentant la parole de saint Paul : " *Illuminavit vitam per Evangelium* ", expliqua que le Tertiaire dominicain doit porter la lumière au monde par la pratique des vertus évangéliques, et se sanctifier lui-même pour préparer la restauration sociale dans le Christ, selon le désir du Souverain Pontife.

C'est encore la sanctification individuelle que le T. R. P. Luddi recommanda ensuite au tertiaire, soldat du Christ. Il s'exercera de la sorte au combat par la lutte contre soi-même et pourra triompher des ennemis de Dieu, de l'Eglise et du Pape en leur opposant la foi, la charité et le zèle.

Mademoiselle Elizabeth Galcotti, au nom des dames tertiales de Florence, adressa aussitôt après aux congressistes un salut fraternel et ajouta quelques détails sur l'histoire du Tiers-Ordre depuis son origine jusqu'à nos jours.

M. le chanoine Caio Rossetti, archiprêtre de Cavarzere, tertiaire, prit ensuite la parole pour exposer ce que doit être *La pratique de la vertu chrétienne selon l'esprit dominicain*. A un ordre apostolique il faut des saints, des saints par la foi, l'humilité, l'obéissance à l'autorité religieuse, par l'esprit de prière et de mortification, par la dévotion à l'Eucharistie, mais des saints instruits de la science sacrée, nécessaire à l'apôtre. L'orateur exprime le souhait que les tertiales pratiquent plus spécialement les vertus intérieures comme moyen d'apostolat, entre autres l'humilité par l'obéissance aux supérieurs religieux ; qu'ils s'exercent à l'oraison mentale, à la prière vocale ainsi qu'à la mortification ; qu'ils travaillent à acquérir une forte instruction religieuse par la lecture des livres de piété et même, pour ceux qui ont la préparation nécessaire — mais pour ceux là seulement — par l'étude de la Bible et de la Somme de saint Thomas.

Il serait désirable à ce sujet que l'on fit passer aux tertiales avant leur admission, un examen sur ces matières afin de s'assurer qu'ils possèdent un fonds de connaissance suffisant. Enfin qu'ils pratiquent la communion fréquente si recommandée par le Pape et source de toutes les grâces.

La séance se termine par un discours de Mgr Nasalli-Rocca, évêque de Gubbio, sur *l'esprit du Tiers-Ordre Dominicain*, esprit de pureté, de mortification, de fidélité à l'Evangile et à l'Eglise, de confiance envers la Vierge. Il s'éleva contre ceux qui détournent le peuple d'une simplicité de vie toute chrétienne, et exhora les tertiales à lutter pour la